



スマイル



佐野市立吉水小学校
第2学年だより3月号
令和5年3月1日

早いもので3月を迎えます。日ごとに暖かさが増す日差しの中、桜のつぼみも春本番を待ちわびているようです。子どもたちは、この1年間で心も体も大きく成長してきました。2年生として過ごすのもあと1か月。4月からは、いよいよ3年生です。残りわずかの日々を大切にしながら、1年間の総まとめをしっかりと行っていききたいと思います。体調を崩さないよう、手洗い、うがい、睡眠、栄養など、ご家庭での健康管理にも留意していただけますようお願いいたします。

この1年間の保護者の皆様からの温かい励ましや、ご支援・ご協力に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

3月の学習予定

- 国語： スーホの白い馬
すてきなところをつたえよう
2年生の復習
- 算数： はこの形をしらべよう
計算ピラミッド 2年生の復習
- 生活： 明日へジャンプ
大きくなった自分のことをまとめよう
- 音楽： はるがきた 夕日 とんぼのめがね
シャボン玉 あの青い空のように
はるのまきば 海とおひさま 他
- 図工： かぶってへんしん 作ひんバッグ作り
- 体育： ボール蹴りゲーム 学年スポーツ大会
- 道徳： 森のゆうびん屋さん
「生きているから」 他

ぐんぐんコーナー

3年生になると、理科や社会などの新しい教科も学習します。楽しみに思っているお子さんも多いのではないのでしょうか。理科や社会は、身の回りの出来事に興味をもったり、実際に体験したりすることが大切です。また、本や新聞などから情報や知識を得ることも方法の一つです。いろいろなことに興味をもてる環境づくりをしたいものです。

また、国語や算数については、難しくなるかなと不安に思っているかもしれません。しかし、これらの教科も今までの学習の上に積み重ねていくものです。2年生で学習したかけ算九九や漢字をしっかりと身に付けておくことで、安心して学習に取り組むことができます。3月は2年生のまとめの学習をしっかりと行っていききたいと思います。ご家庭のご協力もよろしくお願いいたします。

お知らせとお願い

- 学校で使っている道具を少しずつ持ち帰ります。3年生になるまで、家で保管してください。絵の具やクレヨン、色鉛筆、のりなどは整理し、不足している場合は補充をお願いします。
- 算数セットの「時計」は、3年生で使用しますので、学校で保管します。
- 3年生で国語辞典を使用した学習を行います。一人1冊準備していただくこととなります。詳しくは新年度にお知らせいたします。
- 2月13日のぐんぐんウィークから、自主学習がスタートしました。友達とノートを見せ合い、互いによい刺激を受けながら毎日しっかり取り組んでいて素晴らしいです。ご家庭でのご支援ありがとうございます。
- 年度末ですので、転出や引っ越しをされる予定がありましたら、分かり次第担任までご連絡ください。春休み中も、旧担任が対応します。

なかよしコーナー

生活科「あしたへジャンプ」では、生まれてから2年生までの自分の成長についてまとめる学習をしています。保護者の皆様には、写真の準備やインタビューのご協力をありがとうございました。そのおかげで、子どもたちは今、お母さんのおなかにいるときから、家族みんなが自分の誕生を楽しみに待っていたこと、今も大切に育てられていることを実感しながら、丁寧にまとめています。完成したら、友達同士で互いの成長記録を読み合います。この学習を通して、自分が家族に愛されていることを実感し、自己肯定感が高められること、また、自分と同じように友達もそれぞれの家族から大切にされている存在であることを理解し、友達を大切に思う気持ちを育てたいと考えています。子どもたち一人一人が自分の成長と頑張りを実感し、自信をもって進級してくれることを願っています。